
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17. Januar 2019 

 

Kleine Anfrage des Bezv. Patrick Wolf 

 

Steuerformulare in Papierform für alle (tatsächlich leichter) zugänglich? 
 

Ich frage das Bezirksamt: 

 

1. Hat das Bezirksamt die Drucksache 0388/XX „Zugang zu Steuerformularen erleichtern“ 
wie im Schlussbericht vom 12. September 2017 angekündigt umgesetzt? 

a. Wenn nein, warum nicht? 
 
2. Wenn ja, wie wird die Umsetzung organisatorisch abgewickelt, d.h. im Einzelnen: 

a. Wer fordert wann die Steuerformulare bei der Senatsverwaltung an? 
b. Wie gelangen die Formulare in die Bürgerämter der Wasserstadt und Kladows? 
c. Wenn alle Formulare aufgebraucht sind, werden weitere nachgefordert und wie 

groß ist die Zeitspanne zwischen Nachforderung und Auslage? 
 

 

Patrick Wolf 
Bezirksverordneter 

An das Bezirksamt Spandau  
über die Vorsteherin der BVV Spandau  
Frau Gaby Schiller 
 
– im Hause – 

Schopp
Stempel


